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Compte rendu de l’Assemblée Générale 
 

17 novembre 2023 
 
 
L’assemblée générale de la Randonnée Caturige s’est tenue à Notre Dame du Laus en présence de 74 
membres adhérents 2022/2023 dont 12 pouvoirs. 
 
 
L’assemblée générale est déclarée ouverte à 9h50 :  
 
Nicole Vernadat, notre Présidente, commence par remercier les personnalités officielles présentes :   
 
Albert Galdi - Adjoint au maire de Chorges chargé des sports et des associations 
Gina Bertrand - Adjointe au maire de Chorges chargée du Tourisme – Présidente de l’Office du Tourisme 
Michèle David - Déléguée aux Affaires Scolaires à la mairie de Chorges  
Jean-Claude Page-Relo - Responsable Commission Formation au sein du CDRP 05 
Cécile Portelli -  Directrice du Centre de Loisirs de la Municipalité de Chorges 
 
Et sont excusées :  Valérie Rossi - Conseillère Départementale du Canton de Chorges  

Joël Bonnafoux - Conseiller Départemental du Canton de Chorges  
Gilles Flouw – Président du Comité Départemental de Randonnée Pédestre des H.A. 

 
Cette année, grâce à Philippe Hammes, nous pouvons présenter sur écran géant tous les 
rapports suivant l’ordre du jour décidé : 

 
Le Rapport Moral 

 
Présentation du rapport moral par la Présidente, Nicole Vernadat (en pièce jointe). 

Approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 
 

 Le Rapport d’Activités 
 
Il est présenté par Michelle Faure, la secrétaire (en pièce jointe). 

Approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 
 

 
Pour des raisons d’emploi du temps, nous laissons la parole à Jean-Claude Page-Relo : 
 

Cette année le CDRP 05 a aidé à la formation de 12 baliseurs dont 5 de notre Club, des collecteurs, 
d’animateurs de Randonnée dont Chantal qui a brillamment été diplômée la semaine dernière. Et un stage 
pour les randonnées Nordiques. 
Il précise que la prise en charge financière entraîne un suivi des stagiaires sur le territoire. 
 
Les inscriptions se font sur le site à travers des présidents et des trésoriers puisque cela engage de 
l’argent et il y a des demandes de prise en charge à faire. 
Le stage de baliseurs est ouvert, il est gratuit et aura lieu les 16/17 mars à Guillestre. 
Cette année, il n’y aura pas de formation pour les collecteurs. Il y a un gros travail numérique encore à 
faire. 
 
Nous pouvons demander quelques renseignements à Didier Renner car il est le Président de la 
Commission Départementale des Sentiers et des Itinéraires. 
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Pour le Brevet Fédéral de Randonnée, l’inscription au stage est ouverte, il aura lieu les 11/12 mai 2024. Le 
Tronc Commun sera les 16/17 mars et il y aura un stage Animateur de Marche Nordique en Février à St 
Jean St Nicolas. 
Toutes les informations sont sur le site du CDRP 05. 
Et si par hasard, il y a un problème pour les inscriptions, il ne faut surtout pas hésiter à contacter Jean-
Claude directement au CDRP qui font passer le message. 
Une dernière précision de prise en charge du coût des stages : 50 % par le CDRP et pour la Région, il faut 
attendre fin décembre pour savoir, car il n’y a plus d’argent à la région.  
 
 Le rapport de la Commission web 
 
Il a été présenté par Monique Eyraud (en pièce jointe). Après discussion à propos de la fiche Compte 
Rendu de l’animateur après la Randonnée, il a été décidé que la marche à suivre idéale sera définie au 
sein du Comité de Pilotage. 

Approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 
 
  
 Le rapport du Comité de Pilotage 
 
Il a été présenté par Jean-Emile Joubert, 2ème Vice-Président de notre Club (en pièce jointe).  
 
Une large partie a été consacrée à la prise de parole de chaque animatrice et animateur car ce sont eux la 
cheville ouvrière du Club. La gestion et l’organisation des randonnées, des séjours, de l’accueil de groupes 
venant d’autres départements et le plaisir de pouvoir partager et échanger autour et au cours d’une 
randonnée ont été valorisées lors de ces interventions. Un grand bravo pour ce rapport. 
 

Approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 
 
A la suite de ce rapport, Chantal Bauer a présenté la «cotation fédérale» afin que chaque randonneur 
puisse apprécier le niveau d’une randonnée proposée par les animateurs. L’Indice Brut de Performance est 
calculé suivant le profil de la randonnée, sa technicité, les risques par rapport à la dangerosité du terrain. 
Ce sont donc des informations indispensables notées sur les fiches à bien lire avant votre inscription. Et il 
est bien sûr possible de contacter l’animateur en cas de doute. 
 
 Le rapport de la Commission Entretien et Balisage des Sentiers 
 
Il a été présenté par Patrick David, secrétaire adjoint du Club et Etienne Houis (en pièce jointe).  

Approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 
 
A propos des fiches des 12 sentiers communaux, Gina Bertrand nous a informé qu’elles existent toujours 
et sont sur le site de Serre-Ponçon et quand c’est nécessaire, l’Office du Tourisme les imprime. 
 
A propos de la relation avec la Comcom, nous avons demandé s’il était possible de se réunir afin de 
connaître les règles de balisage sur les sentiers de la Commune. En effet, nous avons pu constater des 
lames posées très haut sur des piquets et donc à peine lisibles et le nom des différents circuits élaborés 
par nos anciens dirigeants ont disparu. Une mise au point nous semble nécessaire. Gina Bertrand s’est 
engagée à prévoir une réunion au plus vite. 
 
Une grande carte établie par Patrick David sur ces 12 circuits de randonnées a été déposée dans chaque 
structure touristique (Campings – centres d’hébergement…). Un grand merci à Patrick David pour cette 
initiative. 

 
 Intervention de Albert Galdi, adjoint au maire chargé du sport et des associations : 
 
La mairie continue d’aider cette association car il y a une bonne équipe ! 
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 Le rapport de la Commission Jeunesse 
 
Il a été présenté par Dominique Bordry (en pièce jointe). 
 
Cécile Portelli, Directrice de l’Accueil de Loisirs de la Commune de Chorges a répondu présente pour ce 
projet initié par la Commission Jeunesse. Le partenariat répond aux souhaits de projets intergénérationnels 
au sein de la Commune. Elle a apprécié le dynamisme et le dévouement de cette commission et de notre 
Club. Elle souhaite que ce partenariat continue avec le projet de Forêt  Pédagogique et peut-être encore 
d’autres ! 

 
Approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 

 
 Le rapport de la Commission Évènementielle 
 
Il a été présenté par Christine Gréselin, 1ère Vice-Présidente de notre Club (en pièce jointe). 

Approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 
 

 
 
 Le rapport financier et le budget prévisionnel 
 
Ils ont été présentés par Gilbert Frey et Françoise Bertrand, trésorière adjointe avec un PowerPoint bien 
amusant avec sa tirelire et très précis en ce qui concerne les comptes. 

Approuvés à l’unanimité par l’assemblée. 
 

 
La parole a été donnée aux vérificateurs aux comptes : 

 
Jean Jorion, qui a été le trésorier du Club dès sa création pendant 14 années, et Arlette Hercman ont 
donné Quitus au rapport financier. 
 
 

Cotisations 2024/2025  
 

La proposition du Conseil d’Administration de conserver la cotisation à 20 € pour la prochaine saison 
2024/2025 a été présentée.  

Approuvé à la majorité. 
 
Pour les frais de co-voiturage, le remboursement se fera sur la base de 0,35 € du kilomètre à partir du point 
de Départ des Randonnées et du Balisage soit le parking du Grand Logis. 
 

Approuvé à la majorité. 
 
 

Renouvellement des administrateurs (articles 9 et 9bis des statuts) 
 
4 sortants : Monique Eyraud – Mady Hours – Jean-Emile Joubert – Yvette Leydet 
 
1 démissionnaire : Dominique Bordry 
 
Monique Eyraud et Jean-Emile Joubert sont d’accord pour renouveler leur mandat. 
 
A propos de Mady Hours et d’Yvette Leydet, la présidente les a remerciées pour leur soutien et leur 
engagement dans le Club depuis de nombreuses années. 
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Trois adhérents se présentent : Chantal Bauer – Pascal Hérisson – Bernard Gicquel 
 
Ils sont élus à l’unanimité dans le Conseil d’Administration. Un de ces adhérents sera élu pour 1 an en 
remplacement de Dominique Bordry. 
 
Prochain conseil pour l’élection du bureau et la mise en place des différentes commissions : 
 

Le Vendredi 24 novembre 2023 à 17 h 00 
Salle des mariages à la mairie de Chorges 

 
Nomination des vérificateurs aux comptes 

 
Jean Jorion et Arlette Hercman sont d’accord pour continuer à étudier nos comptes. 
Un grand merci à eux. 
 

 
Les Projets de séjours 2024 

 
• Séjour à la mer : Christine, Marie-Claude, Philippe et Gilles propose un séjour de 3 nuits entre le 15 

et 17 avril 2024. La réservation de l’hébergement est faite. Cela devrait coûter à peu près 200 € par 
personne. Philippe et Gilles vont concocter des super balades le long des sentiers du littoral entre 
Cavalaire, la Croix Valmer et le Cap Lardier. Marie-Claude et Christine tiendront l’intendance 
indissociable pour le bon déroulement du séjour. 

• Séjour autour de Maljasset : Didier et Eliane envisagent en août 2 jours et 1 nuit en refuge pour 10 
personnes max et avec 3 300 m de dénivelé = IBP 192 

• Séjour en Valgaudemar : Bernard Robin propose la montée au pic Turbat (un 3000) à partir de la 
Chapelle – une nuit en refuge – le 1er et 2 septembre 2024 pour 15 personnes. 

• Un séjour dans le Val Bellino : Michel Branchet propose pour début juillet pendant 4 ou 5 jours des 
randonnées en étoile pour bons randonneurs. 

•  Des idées de la part de Pierre Doussineau :  
- Refuge de Buffère et le Grand Aréa 
- Névache à partir de la Drayère – col des Bérauts et Col des Muandes 
- La Vallée Etroite et le Tabor 
- Villard d’Arène – Lac d’Arcines – source de la Romanche et/ou le pavé 
- Fond Freyssinière – Lac Palluel et Domillouse 

            Ce serait des nuits en refuge et si des randonneurs sont intéressés il suffit de lui dire…  
 

• Un séjour en Auvergne : Jean-Emile propose sans pluie et en hôtel de gravir le Puy de Dôme et le 
Puy de Sancy avec la découverte du lac Pavin. 16 places pour début juin 2024. 

Rien d’arrêter vraiment et il peut encore y avoir des propositions au cours de l’année… 
Tous ces projets proposés ne peuvent se faire qu’avec l’accord des conjointes et des conjoints. Nous 
tenons tous à les remercier car en plus parfois elles ou ils sont les petites mains cachées dans 
l’organisation de ces séjours…. 

 
 

Questions diverses 
 

 La parole a été donnée à la Présidente de l’Office du Tourisme, Gina Bertrand :  
- A propos de la Fête de la Randonnée Caturige, nous pourrons renouveler notre 

partenariat l’été prochain. 
- A propos des lames directionnelles sur les sentiers, il semblerait qu’elles soient ou 

volées ou détériorées et cela pose de gros problèmes aux responsables de la 
Communauté des Communes qui les achètent. Des randonneurs disent qu’ils se perdent 
sur les sentiers. 
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- A propos des problèmes avec les chiens patou : il y a des plaintes souvent auprès de 
l’Office du Tourisme. Nous informons l’assemblée qu’un document réalisé par la 
Préfecture est sur notre site et il est très intéressant. Cela n’empêche pas les frayeurs !! 

- A propos des relations avec les chasseurs : nous souhaitons pouvoir rencontrer les 
responsables de l’ACCA de Chorges afin de savoir comment nous pouvons ne pas les 
déranger lors de nos randonnées.  
 

 La salle des Fêtes de Chorges est réservée pour un moment festif autour de la galette ou des 
crêpes le 28 janvier 2024. 
 

 Un hommage pour Catherine Guell – Maurice Bucquet et Jean-Pierre Varakoumian a été présenté 
en vidéo projection. Un grand merci à ceux qui ont réalisé ce montage (Anne Venet - Philippe 
Hammes – François Chapuis).  
 

 La Boite à Idées : Elle avait été déposée pendant le Pique Nique du mois de Septembre. Christine 
Gréselin nous en a fait un petit compte rendu : 

- Demande de plus de Randonnées Douces 
- Faire des randonnées de niveau différent le même jour 
- Mardi ½ journée et journée pour ceux qui sont amoureux de la nature 
- Randonnée du jeudi plus accessibles pour que les randonneurs du mardi se joignent aux 

randonneurs du jeudi. 
- Des sorties à la journée avec un maximum de 500m de dénivelé et distance modérée 

dans Queyras/Devoluy/Ubaye/Champsaur pour changer de paysage… 
- Avancer la date de l’Assemblée Générale 
- Pique nique plus tôt dans la saison surtout pour la baignade et pas le dimanche car trop 

de monde… 
- Mettre la banderole du Club au pique nique 
- Demande de balades en Camargue… 

 
 Nous n’avons pas failli à fêter traditionnellement les Randonneurs de 80 ans et cette année, c’est 

Bernadette Belleteste et Xavier Biseau qui ont reçu le cadeau concocté par les membres du Club. 
 

La Présidente clôt l’Assemblée Générale vers 13 h 00 et nous invite après le repas à assister au spectacle 
prévu vers 15 h. 
 

Fait à Chorges 
Le 19 novembre 2023 

 
 
Nicole Vernadat 
Présidente du Club 

 

 
Michelle Faure  
Secrétaire 


